

3

高知県須崎市

すさきし

インバウンド

自然・景観・
伝統・継承

雇用

たけとら

やまぎし

竹虎 株式会社山岸竹材店

～地域資源、日本唯一の虎斑竹と共に100年～



日本唯一の虎竹電気自動車「竹トラッカー」



パリ Premiere Classeに参加

経緯

- 須崎市安和でしか生育しない、竹表皮に虎模様の浮き出る虎斑竹(とらふだけ)を4代に渡り管理。
- 100年後も竹虎の里であり続けるため、ネット通販事業により竹製品の需要を高めるとともに、竹見学受け入れやユニークな竹細工の制作・プロジェクトを通し、竹文化の創造と発信に努める。

取組内容

- SNSを活用し、虎斑竹や地元の祭りなど虎竹の里の「今」を発信。
- 虎斑竹の生産・加工現場の視察に国内外の個人・団体を受入れ。
- ドイツ人デザイナーと竹家具を共同制作し、国際家具見本市へ参加・。ニューヨーク、パリのファッション小物展示会にも出展。
- クラウドファンディングにより日本唯一の虎竹電気自動車「竹トラッカー」を制作。

活動の効果

- 巨大水鉄砲作りや虎竹電気自動車プロジェクトによりメディアに取り上げられ、虎竹と虎竹の里の知名度が向上。
- クラウドファンディングの返礼品の虎竹の里ツアー(竹の伐採・加工体験、近辺観光)を通して地域の魅力が拡散。
- 海外展示会への出展により、台湾、タイからの団体旅行や海外からの商談が増加。

応募団体からのアピール・メッセージ

地域資源としての日本唯一の虎竹の価値を高めることで地元に雇用と活力を生み出し、虎竹の里を発展させていきたいと思っています。